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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員   山内 

日 時 平成２６年１２月１２日（金） 
開 議  午前１０時００分 

閉 議  午前１１時５７分  

出席委員 ○中村  並河   田中  山本  石野   堤   木曽  （吉田委員長 欠席） 

執行機関出席者 

桂政策推進室長、竹村政策推進課長、柏尾政策推進課担当課長、 

岸企画管理部長、片山人事課長、 

俣野生涯学習部長、吉田市民協働課長、福田市民活動推進係長、野々口スポーツ推進課長、 

門総務部長、木村税・財政担当部長、石田総務課長、栗林自治防災課長、 

畑中自治防災課主幹、田中自治防災課副課長、湯浅消防係長、吉田税務課長、 

林税務課副課長、 

木曽教育部長、河原教育総務課長、林教育総務課副課長、樋口社会教育課長、 

岡田放課後児童係長、塚本学校給食センター所長 

事務局 藤村局長、山内次長、阿久根副課長 

傍聴 可・否 市民 １名 報道関係者  ０名 議員 ０名 

 
会  議  の  概  要 

１０：００ 
１ 中村副委員長 あいさつ 開議 
 
２ 事務局日程説明 

 

３ 議案審査 

 

１０：０５～ 

【議会事務局】 

（１）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

 

議会事務局長  挨拶 

議会事務局次長 説明 

                                               

≪質疑≫ 

なし 

 

（政策推進室 入室） 

１０：１０～ 

【政策推進室】 

（１）第２３号議案 財産の取得についての議決の一部変更について 

 

政策推進室長 挨拶 

政策推進課長 説明 

                                       

≪質疑≫ 

＜並河委員＞ 
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  残り６筆が未契約ということだが、契約できていない理由は。 

＜政策推進課長＞ 

  契約ができていない方は３名である。 

  交渉の状況としては、１人の方は、これまでの市との関わりの中で、不満を持たれ

ている部分はあるが、事業自体には反対されておらず、ただ、もう少し待ってほしい

といわれている状況である。 

  また、１人の方は施設に入所されており、現在、家族と話を進めているが、本人の

気持ちを確認し、また、配慮もしながら慎重に交渉を進めている状況である。 

  もう１人は代替地を要求されており、条件に合う土地を探しているところである。 

  どの土地も事業に必要な土地であるので、これまでからも指摘をいただいているよ

うに１２月中に契約ができるよう努めるとともに、スタジアム建設に向けたスケジュ

ールに支障が出ないよう努力したい。 

＜並河委員＞ 

  仮に、１００％契約ができなかった場合はどうなるのか。 

＜政策推進課長＞ 

  スタジアムの整備スケジュールに向かって、精一杯努力していきたい。 

 

（政策推進室 退室） 

 

（企画管理部 入室） 

１０：２４～ 

【企画管理部】 

（１）第 １号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

（２）第１２号議案 亀岡市一般職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の 

制定について 

（３）第１３号議案 特別職の職員で常勤のものの給与に関する条例の一部を改正 

する条例の制定について 

 

企画管理部長 挨拶 

人事課長   説明 

                                                  

≪質疑≫ 

  なし 

  

（企画管理部 退室） 

 

 

 

（生涯学習部 入室） 

１０：４０～ 

【生涯学習部】 

（１）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

 

生涯学習部長 挨拶 

各課長    説明 
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≪質疑≫ 

＜木曽委員＞ 

  ガレリア内のカフェ（ラウンジ）は、現在、営業されていないが、今後も営業の予

定はないのか。また、無償で貸していたという話も聞くが、どうか。 

＜市民協働課長＞ 

  ガレリア内のラウンジについては、コンベンションビューローの中で運営をしてい

たが、今年の２月をもって営業者が撤退され、その後、現在まで営業されていない状

況である。今後、ラウンジの営業についてはコンベンションビューローと調整し、検

討を進めていきたい。 

＜木曽委員＞ 

  コンベンションビューローとの契約の中にラウンジも含まれていて、当該分の賃借

料も含めて計算されているということでよいか。 

＜市民協働課長＞ 

  コンベンションビューローが一体的な形で運営していたということである。 

＜木曽委員＞ 

  ラウンジの敷地は無償で貸していたという話も聞くが、どうか。 

＜生涯学習部長＞ 

  ラウンジのフロアー部分は、面積に応じて、一定の貸し出し単価に基づき使用料を

算出している。 

＜木曽委員＞ 

  賃借に係る㎡単価、また、過去の賃借料のやり取りがわかる資料について、提出を

求める。 

＜堤委員＞ 

  コンベンションビューローの位置づけはどうか。 

＜生涯学習部長＞ 

  コンベンションビューローは、市、観光協会、商工会議所を主な構成団体としてい

る。本来の設立趣旨は、商工会議所、観光協会の系列から国・府レベルの大きなイベ

ントを開催していただくなど、多様な活用をしていただくことにある。 

＜堤委員＞ 

  ラウンジは、ガレリアかめおかのメインの場所で、かつ、広いスペースがあるので、

工夫して有効に活用していただくよう、要望しておく。 

＜木曽委員＞ 

  コンベンションビューローは、個人も賛助会員となれる団体でもあるので、よろし

く願う。 

＜並河委員＞ 

  ガレリアかめおかの空調と音響機器の修繕ということだが、一部の修繕か、それと

も全体の修繕か。 

＜市民協働課長＞ 

  空調機器については、一部のエリアの修繕である。 

  修繕については、適切な時期に安全に配慮し、優先順位をつけて実施している。 

＜中村副委員長＞ 

  レストランの家賃は月額４０万円ということだが、これは固定されたものか。また、

朝市の近くの女性トイレで、洋式トイレの設置要望があったが、すでに設置は完了し

ているか。 
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＜生涯学習部長＞ 

  レストランの賃借料は、固定資産税の評価額を基に算出しているが、今後、柔軟に

対応していきたいと考えている。また、女子トイレにおける洋式トイレの整備につい

ては、今後、予算に応じて整備していきたい。 

＜山本委員＞ 

  洋式トイレ整備の目途はいつか。 

＜市民協働課長＞ 

  平成２６年度中に整備を行いたい。 

 

（生涯学習部 退室） 

 

（総務部 入室） 

１１：０５～ 

【総務部】 

（１）報告第１号 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第３号） 

（２）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

 

総務部長 挨拶 

各課長  説明 

                                               

≪質疑≫ 

＜田中委員＞ 

  消防団経費の公務災害補償費増の内容は。 

＜自治防災課主幹＞ 

  今回の補正内容は、入退団式及び操法大会時の団員の疾病や、操法訓練の負傷によ

るものである。 

 

（３）第 ９号議案 平成２６年度亀岡市亀岡財産区特別会計補正予算（第１号） 

（４）第１０号議案 平成２６年度亀岡市神前財産区特別会計補正予算（第１号） 

（５）第１１号議案 平成２６年度亀岡市元千歳国分財産区特別会計補正予算 

（第 1号） 

 

  自治防災課長 説明 

 

≪質疑≫ 

 なし 

 

 

（６）第１４号議案 亀岡市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例の 

制定について 

 

  自治防災課主幹 説明 

 

≪質疑≫ 

 なし 
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（総務部 退室） 

 

（教育部 入室） 

１１：２５～ 

【教育部】 

（１）第１号議案 平成２６年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

 

教育部長 挨拶 

各課長  説明 

             

≪質疑≫ 

＜木曽委員＞ 

  小学校費の学校施設管理経費増として、トイレの悪臭対策を実施していただくとい

うことだが、学校名は。また、同じく中学校費の当該経費については、どこの学校で

何をされるのか。 

＜教育総務課長＞ 

  小学校の修繕については、トイレの悪臭対策として、大井小学校、城西小学校、つ

つじケ丘小学校で実施する。また、体育館の電球取替えも併せて行う。 

  中学校については、体育館の電球取替え、その他、必要な修繕を行うものである。 

 

（１）第１５号議案 亀岡市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準 

          を定める条例の制定について 

（１）第１６号議案 亀岡市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一部を 

          改正する条例の制定について 

 

  社会教育課長 説明 

 

≪質疑≫ 

 なし 

 

（教育部 退室） 

 

４ 討論～採決 

≪自由討議≫ 

 なし 

 

≪討論≫ 

＜並河委員＞ 

  第２３号議案については、財産の取得についての議決の一部変更であるが、当該 

財産の取得については、当初予算でも反対していたこともあり、反対である。詳しく

は、議場で申し述べる。 

 

≪採決≫ 

報告第 １号  賛成全員  承認 
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第 １号議案  賛成全員  可決 

第 ９号議案  賛成全員  可決 

  第１０号議案  賛成全員  可決 

  第１１号議案  賛成全員  可決 

  第１２号議案  賛成全員  可決 

第１３号議案  賛成全員  可決 

第１４号議案  賛成全員  可決 

第１５号議案  賛成全員  可決 

第１６号議案  賛成全員  可決 

 第２３号議案  賛成多数  可決 

 

≪指摘要望≫ 

＜田中委員＞ 

  第１５号議案については、経過措置がとられている内容について、早期実現に努力

されるよう願う。 

 

１１：５０ 

 

５ その他 

・議会だよりの内容について 

   第 １号議案 小学校のトイレ悪臭対策に係る補正予算（修繕費の増額補正） 

   第１５号議案 放課後児童健全育成事業に係る条例制定 

第１６号議案 放課後児童健全育成事業に係る条例の一部改正 

   以上の項目とする。 

  

・次回月例会の日程について 

   １２月１６日（火）午前１０時から、内容は委員長報告の確認等。 

 

・公文書管理条例制定に係る要望について 

    要望書（別添）の内容を確認（全員了承） 

 

 

閉議 １１：５７ 

 


